

謝辞

この度は応用化学科褒賞という名誉ある賞を頂き、誠に有難うございます。このような賞を頂けたのは、化学の奥深さを熱心にご指導してくださった先生方のおかげです。心より御礼申し上げます。

応用化学科で過ごした四年間では沢山のことを学ばせていただきました。座学では化学の本質を教えていただき、化学という枠組みの中の考え方を学びました。実験では実際に手を動かすことで化学の面白さを実感し、レポートを通して理論との関係の理解に繋がりました。これらの経験を通じて自分なりの考え方を構築し、研究という次の段階に進むことができました。

四年次の研究活動は大変なことも沢山ありましたが、楽しみながら取り組むことができたと思います。そのように取り組めたのは、先生方や先輩方、同期のおかげです。研究室配属から始まり、研究と勉強の違いを知り、文献調査により研究背景を理解し、実験や分析、資料作成を行い、自身の研究成果について学会発表もできました。

これらのことは、自分一人の力だけでできたものではなく、多くの方々に助けられてここまで到達できました。研究について議論することは

勿論、研究以外のことも和気あいあいと語りあえたことで、有意義な研究生生活を送れたと思います。

今後も恵まれた環境で研究できることへの感謝を忘れず、将来は社会に貢献できる人材になれるよう、修士課程に進学後も研究活動に邁進していく所存です。

最後に、本賞の関係者の皆様に深く御礼申し上げます。また、今までお世話になった先生方や先輩方、同期の皆様にも心から感謝申し上げます。

本当に有難うございました。

令和五年 三月二十六日

早稲田大学 先進理工学部 応用化学科

岡 大智